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薪酬空間足 後場夠睇頭

香港文匯報訊 (記者 潘志南) 2012香港羽毛球公
開賽將於11月20日至25日在紅館舉行，倫奧女單金
牌得主李雪芮將連同國家隊其餘3項金牌得主參

賽，但參賽名單上則沒有「超級丹」林丹的名字，
而馬來西亞名將李宗偉將告婚後亮相。香港羽毛球
總會昨日在記者會上同時宣布賽事總獎金將增至35

萬美元，成為賽事
歷來最高。
中國隊今次的參

賽球手名單上沒有
剛大婚的林丹，但
倫奧4項金牌得主包
括女單李雪芮、男
雙組合蔡贇/傅海
峰、女雙的田卿/趙
芸蕾和混雙的張楠
均榜上有名。而主
場的香港隊則全軍
而出，「黑妹」葉

姵延、黃永棋和在日本公開賽奪得女雙冠軍的潘樂
思和謝影雪等共42人均會參賽。今屆賽事續安排在紅
館上演，羽總主席湯徫掄宣布啟德體育城建成後，
羽總可以主辦更頂級的國際賽事如蘇迪曼盃等。

王晨為黑妹解心結
生育後復出的港女隊教練王晨，認為港隊要爭取

好成績還需依靠抽得好籤。她指出：「葉姵延目前
心態是遇強越強，但對低排名對手總是越打越手
緊。」王晨這次「復出」，就是要為「黑妹」解除
心結。至於日本公開賽女雙冠軍潘樂思和謝影雪，
則認為目前訓練不足，只有借主場球迷助威打出超
水準。
賽事門票最高票價為680元，最低則為40元，門

票今日早上9時開始在城市電腦售票網發售及接受
電話訂票。

林丹避戰香港公開賽
男子職業

網 球 協 會
( A T P ) 宣
布，塞爾維
亞選手祖高
域將取代瑞
士「天王」
費達拿，連
續第2年成
為年終排名
世界第1的
球手。祖高
域曾在今年
上半年的世
界排名名列
第1，但7月

被費達拿超過。由於費達拿在上周的瑞士室內
賽決賽中敗北，加上退出巴黎大師賽，作為去
年這兩項比賽的衛冕冠軍，「費天王」為此失
掉很多積分。

梅利怨賽程密致多退賽
另外，針對賽季末球員紛紛退賽的情況，英

國網球頭號男單梅利認為，這只能歸咎於男子
網壇過於密集的賽程安排。就如費達拿宣布退
出巴黎大師賽的爭奪，全力備戰接下來的年終
賽，這也讓「費天王」失去爭奪年終排名第1的
機會。
梅利說：「瑞士巴素爾室內賽、華倫西亞公開

賽在同一周進行，接下來是巴黎大師賽，緊接
又是倫敦的年終賽，中間幾乎沒有間隔，對於
球手們來說，連續參加3周比賽是非常困難，我
覺得年終賽之前，球手們應該有一周的休息時
間，球手們都想以最佳狀態參加年終賽，而面
對如此密集的賽程，只能選擇退出之前的比
賽。」 ■香港文匯報記者 梁啟剛
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韋堅斯「升級」09環法季軍
2012年環法冠

軍、英國單車手
韋堅斯(見圖)昨
日被國際單車聯
盟(UCI)確定為
2009年環法季
軍，由當年的第

4位上升一級。由於早前取消了美國車手
岩士唐於1999年至2005年環法7冠，故
UCI有此決定。喜上加喜的是，韋堅斯被
選為年度最佳單車手，除了贏得今年環法
冠軍外，韋堅斯也贏得了巴黎尼斯單車
賽、環諾曼第單車賽、環多芬尼單車賽和

倫敦奧運計時賽冠軍。
■香港文匯報記者 梁啟剛

港七欖隊星洲搶世盃資格
香港文匯報訊 七人欖球新任「亞洲一

哥」香港隊將以稱霸上海站和孟買站的原
班人馬，挑戰本周末在新加坡舉行的「七
人欖球世界盃2013」亞洲區外圍賽，隊長
華路雲將率領一眾戰友，目標以三甲完成
賽事，取得世界盃入場券。港隊主帥戴里
斯寄語港隊放下成為亞洲第一的興奮心情
和心理包袱，一切在新加坡重新開始，誓
要完成今季訂下取得世界盃參賽資格的目
標。

夏頓周一正式以火箭球

員身份與傳媒見面，對於

這名上季「最佳第6人」，

火箭總經理莫雷視之為球

隊「基石」，並指夏頓和林

書豪的後場組合，加上球

隊目前充足的薪酬空間，

將可吸引另一名球星來到

休斯敦，與火箭共創未

來。

2年前，曾與勒邦占士(大帝)在騎
士做隊友的後衛韋斯特，被傳與占
士媽媽有染，周一這名當事人終於站
出來堅決否認事件。此外，韋斯特最
近事業頗為不順，因為干擾更衣室的和
睦，他已經多次被小牛內部停賽，而小
牛周一證實，該名後衛被正式裁走。
令韋斯特NBA生涯急轉直下的事件，應

該就是關於他跟勒邦占士媽媽之間那不可
言說的秘密，此事直接讓韋斯特失去在騎
士的發展機會，令他從此漂泊於各隊。儘
管流言已經過去2年多，但一提到此
事，韋斯特還是有些憤怒。

韋斯特說：「我怎麼會和占士的
母親發生關係？這簡直是天大笑
話！這條緋聞完全是莫須有，此事
絕對沒有發生過。我真的不知道散

播謠言的人是怎麼想的。這樣我們還怎麼
去教育其他的孩子？這條流言完全是子虛
烏有，我要明確的告訴你們，這種事從來
都沒有發生過。我真的不明白那些散播謠
言的人是怎麼想出來的。」

■香港文匯報記者 梁啟剛

韋斯特否認與大帝母有染
NBA常規賽周三賽程

(香港時間周四開賽)
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莫雷對夏頓讚不絕口說：「夏頓是一名非常優
秀的球員，我們可以圍繞他建設球隊，依靠

他的能力讓球隊取得進步。他有全面技術，能夠
投籃、傳球和有效攻擊籃框。雖然他已是奧運會
金牌得主、進入過總決賽，但我還是覺得他是一
名被低估的球員。我認為當他進入『火箭球星』
這角色後，大家會看到他到底有多優秀。」
目前，火箭由林書豪和夏頓組成的後場頗具競

爭力，莫雷認為球隊現時的薪酬結構和「林夏組
合」的影響力，將會吸引另一名足夠分量的球
星。莫雷續說：「現在我們要做的就是找到另一
名球星，或是將球隊現有的年輕球員培養成全明
星級別的球員。要競爭總冠軍，隊中至少有2名這
樣的球員，現在我們還沒達到這個水準，但陣中
有很多具潛力的新星。」
夏頓則表示：「很高興能夠加入火箭。火箭做

了很出色的工作，讓我感覺很棒。我想在這裡做
出一番成績。我們是一支年輕的球隊，但球員們
都很努力。」莫雷表示，夏頓的到來增強了球隊

實力，但球隊今季的目標不會更改，依然力爭重
返季後賽。
新球季將與夏頓並肩作戰，林書豪在訓練結束

後表示：「他是個懂得用正確方式打球的球員，
不論在甚麼情況下，擁有這種隊友，球賽都會變
得更簡單。」林書豪坦言夏頓不但擁有出色的外
圍攻擊火力，也有多樣的進攻手法。

林書豪打錯電話嚇親新仔
另外，莫雷同日宣布裁走5名球員，包括布羅克

文、福布斯、希獲特、莊臣和利雲斯頓，而在選
秀大會上落選的NCAA助攻王馬查度則獲得留
低。得知名列新球季球員名單後，馬查度爆料指
在球隊宣布交易得夏頓當日，曾收到林書豪的來
電，但對方誤認他是要被送往雷霆的蘭姆。馬查
度說：「我跟他說，我是史葛，我不是傑里米
（蘭姆）。你有聽到任何關於我的事嗎？」馬查度
坦言當時感到很緊張，但林書豪很快就意識到打
錯電話，並連聲道歉。 ■香港文匯報記者 蔡明亮
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■韋斯特(左)昨日被小牛裁走。 資料圖片

■祖高域超越費達拿再做年終一

哥。 資料圖片

香港文匯報訊

（記者 黃舒慧）香港桌球代
表隊以強大陣容出戰11月24
日於保加利亞舉行的世界桌
球錦標賽，6名球手吳安儀、

葉蘊妍、余晶晶、蘇文欣、區志
偉和李俊威齊齊在今年最後一個英式桌
球國際賽中「搶分」，為香港爭取更高
排名。桌球將不被納入仁川亞運的競技
項目之中，因此有傳明年將自體院的精
英項目中剔除。昨日的賽前記者會上，
港隊上至教練，下至運動員無不為此消

息憂心。桌球總會主席麥耀開更表示萬
一桌球項目「無得留底」，定會浪費各
人多年來的奮鬥成績。
前2年在世錦賽皆奪冠的吳安儀，誓

要在今屆賽事寫下三連冠的創舉。在體
能、技術方面經已拚盡全力練習，吳安
儀毫不擔心在世錦賽上技不如人，不過
她承認賽前自己經常心亂。受到桌球能
否繼續納入體院精英項目的影響，吳安
儀對自己職業生涯的顧慮明顯增多：
「近期想了很多事，如果桌球運動不再
獲得體院資助，會擔心將來出外比賽的

費用。而且沒了體院資助，也不能找補
習老師，幫我在比賽後『追』功課。」
桌球能否繼續納為精英項目的決定遲

遲未有，亦令到香港代表隊、教練等人
倍感焦慮。主席麥耀開坦言，檢討委員
會拖足1年仍未有明確決定，對球會、運
動員等人都欠缺了一個交代：「希望有
關部門可以快點有通知，我們會因應政
府的決定做計劃部署。」麥耀開更質
疑，政府因為仁川亞運的關係而把桌球
自精英項目中「踢走」，是否一個明智
決定。

香港文匯報訊 (記者 潘志南)港
甲球隊屯門昨晨突然向6名球員
和教練團成員共十多人派出大信
封，李海強、李明、凌琮、葉子
俊、外援莫斯奧和丹尼爾即時遭
解約，而迪高和比圖也凶多吉
少。據悉，球隊突然出現資金問
題，只有裁減人員配合緊縮班費
才可以維持球會運作。目前球隊
已由前教練盧光中執回教鞭，
接手甄力健、助教潘文俊和梁
卓長的訓練工作。

早前屯門足球隊會長陳強涉
嫌在立法會選舉時賄選而遭廉政
公署邀請助查，未知事件是否影
響其注資。屯門今年班費預算
800萬元。慘吃無情雞的李海強
無奈地說：「真是有點倒霉。上
場和了傑志後，隊友對餘下聯賽
和錦標雄心萬丈，但現在是一盤
冷水照頭淋。」屋漏偏逢連夜
雨，足總董事伍健指出，由於明
年1月轉會市場才會重開，所以上
述6名球員難以即時轉會落班。

屯門大地震突炒6將

港隊憂桌球被剔出精英項目

■港隊將遠赴保加利亞出戰世錦賽。 香港文匯報記者黃舒慧 攝

體壇短訊
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